
業務実績評価に対する主な委員意見 

 

 

１ 設定されている小項目数が少なく、1 項目の結果で全体の評価結果が大きく

変わってしまうことになるため、項目数を増やす検討した方がいいのではな

いか。また、数値で評価できるような項目数を増やす方が分かりやすい評価

になるのではないか。 

 

 

 

２ 小項目の評価基準があいまいな表現になっているので、客観的な基準を設

けた方がいいのではないか。 

 

 

 

３ 小項目評価を５段階としているが、大項目を評価するためだけであれば４

段階評価でもいいのではないか。評価５を置くのであれば、その意義を検討

してみる必要がある。 

 

 

 

４ 評価の際に、市民病院の特徴や得手としている項目、今後、特化して目指

すべき項目などについてウエイト付けをした方が、病院の方向性も見えてく

るので評価しやすいのではないか。 

 

 

 

５ 中期計画や年度計画に記載していない事項の評価について、どのように加

点されるのか等具体的な評価方法を示す必要があるのではないか。 

 

 

 

６ 年度計画において、病院の動く方向や目指す方向が書かれていれば、積極

的に評価できるのではないか。 
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